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an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

be"tre:ff'end die Errichtung von Si t.zbänken auf den Bahn

steigen der 1Heuer Bahnhöfe. 

Auf den Wiener Bahnhöfen befinden sich auf' den Bahn

steigen keine Si tzbtinke •. Diese Bahns teige sind teill·rei,so 

mehrere hundert Meter ]_ang. Vor allem ältermHenschen 

ist das längere Stehen kaum zuzumuten~ Auch der )ii!l1-1eis ~ 

daß die Vla:ctenden sich in den llartedilen au:Chalten 

;}cön..."Y1.cn, ist nicht zutreff'end, weil sich diese l"rartesä.le 

ziemlich ",eit ent1'ernt von den Bahnsteigen befinden und; 

von dort aus kaum die Berei tstellu.ng des Zuges beobachtet 

"erden kann. 

Die Erri.chtung von Sitzbäriken ist abe:!.' auch' aus dem 

Grunde erforderlich, lveil es bei ge,.,rissen Zügen' kaum mög

lich i.st, das Gep~ck,_äbzusteJ_len. Die Ba.hnsteige sind 

nämlich oft stark verschmutzt, so daß man kaum ein r(~ines 

Fleckchen findet. 

Aus diesem Grunde ste.llen die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundeslll'inister für Verkehr die 

Anfrage: 

Sind Sie, Herr Minister, bereit, die Österr"Bundesbahnen 

2;7.1 veranlassen, daß auf den Bahnsteigen des Wiener Bahn

h6:fe Sitzbänke angebrac~t werden ? 
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